

Unser Aktionstag Saubere Hände, am 28.09.2024, wurde in diesem Jahr in Verbindung mit einem großen Gesundheitstag in unserer Klinik präsentiert.

Hier konnten sich die Besucher, Mitarbeiter und Patienten nicht nur über verschiedenste Medizinische Bereiche informieren, sondern auch an unserem Aktionsstand Saubere Hände für das überaus wichtige Thema Händehygiene.

Unter unseren beiden Schwarzlichtlampen wurden fleißig die desinfizierten Hände begutachtet und alle Mitarbeiter hatten die Möglichkeit die Dichtigkeit der Handschuhe zu testen.

Hier wurden die Handschuhe mit einer Fluoreszierenden Creme „kontaminiert“ und nach dem Ausziehen der Handschuhe wurden die Hände in der Black Box betrachtet. Tatsächlich konnten in einigen Fällen kleine Lecks in den Handschuhen festgestellt werden, da kleine Punkte auf den Händen sichtbar waren. Zusätzlich konnte mit diesem Test auch das richtige Ausziehen der Handschuhe beurteilt/geübt werden, da an manchen Handgelenken auch der ein oder andere Fleck unter der Schwarzlichtlampe sichtbar wurde.

Alle Teilnehmenden konnten bei dieser Aktion wieder ihr Händehygiene Gedächtnis auffrischen und vor allem Besucher und Patienten waren begeistert, dass es solche tollen Aktionen zum Schutz der Patienten gibt.

Besonders wurde hier, unser vor kurzem erreichtes Goldzertifikat von allen gelobt, auf das wir alle sehr stolz sind.

Als Dank durften sich alle Teilnehmer zwischen einer Handcreme oder einem Händedesinfektionsmittel entscheiden.

Unterstützt wurden wir in diesem Jahr wieder von unserem tollen Schülerteam und von Frau Mühle von der Firma Schülke.





Krankenhaus
St. Lukas

Krankenhaus des
Landkreises Kelheim

Bericht Aktionstag Saubere Hände 28.09.2024



2

Aktion Saubere Hände

